



ENCUENTRO INTERNACIONAL

12 y 13 de Octubre de 2018 - Mar del Plata - Argentina

La Energía como Derecho Humano un problema de todos

DECLARACIÓN DEL SEMINARIO INTERNACIONAL “LA ENERGÍA COMO UN DERECHO HUMANO, UN PROBLEMA DE TODOS” ANTE EL NUEVO ATAQUE NEOLIBERAL DE PETROBRAS AL URUGUAY Y LOS TRABAJADORES

Los participantes del Seminario Internacional “**La Energía como un Derecho Humano, Problema de Todos**” expresan su más absoluto repudio a las acciones neoliberales de PETROBRAS contra el Uruguay, cuya última expresión ha sido la denuncia de los convenios colectivos firmados con los trabajadores y el envío a seguro de paro de decenas de compañeros, que entre otras cosas supone la supresión de sectores de actividad.

Al mismo tiempo ha rechazado la propuesta que realizó el gobierno uruguayo para comenzar a destrabar la situación, la que implicaba medidas económicas que permiten ahorros monetarios a PETROBRAS a cambio de levantar los seguros de paro y asumir la negociación de los demás puntos. Por lo que contribuía a lo que la propia empresa planteaba como necesidad en los últimos tiempos. Su no aceptación evidencia que sus reclamos económicos son solamente una pantalla respecto a su objetivo real.

El que pasa por la obtención de cientos de millones de dólares del Estado uruguayo a través de las demandas arbitrales que tiene entabladas contra el mismo.

Encolumnada tras esta meta la gestión del servicio público de gas natural es otra víctima de las acciones empresariales. Lo que se expresa en la pérdida de 6.500 usuarios en los últimos años, la falta de inversiones, la ausencia de planes comerciales, el incumplimiento de la normativa de seguridad dispuesta por la Unidad Reguladora de la Energía respecto a la inspección periódica de las instalaciones de los usuarios, y la rebaja sistemática de la calidad del servicio o su cobro abusivo.

En un plano más general, es la misma política neoliberal aplicada por el actual gobierno de Temer en Brasil, que el candidato Jair Bolsonaro promete llevar al máximo con la privatización total de las empresas estatales.

En función de esta situación resolvemos:

1. Rechazar las acciones neoliberales de PETROBRAS contra el Uruguay y los trabajadores, exigiendo que levante las demandas arbitrales y acepte la propuesta del gobierno uruguayo antes aludida como forma de abrir un camino de acuerdo.



Sindicato de Luz y Fuerza de Mar del Plata - CTA-Autónoma - FeTERA

www.lyfmdp.org.ar



@luzyfuerzamdpl



luzyfuerzamdpl





ENCUENTRO INTERNACIONAL

12 y 13 de Octubre de 2018 - Mar del Plata - Argentina

La Energía como Derecho Humano un problema de todos

2. Saludar las acciones de los trabajadores del gas en defensa del servicio público de gas natural, en particular llamamos a rodear de solidaridad la medida de Huelga de Hambre que se instalará a partir del próximo martes 16.
3. Concurrir con una delegación a Uruguay el 31 de octubre a efectos de acompañar la lucha de los trabajadores del gas y realizar todas las gestiones para contribuir a solucionar este duro conflicto.

Mar del Plata, 13 de Octubre de 2018

DECLARACIÓN DEL SEMINARIO INTERNACIONAL “LA ENERGÍA COMO UN DERECHO HUMANO, UN PROBLEMA DE TODOS” ANTE EL NUEVO ATAQUE NEOLIBERAL DE PETROBRAS AL URUGUAY Y LOS TRABAJADORES

Firmas:

SENGEPR/ELETOBRAS (Brasil)

Antonio Goulart

Sindicato de Trabajadores de Energía y Minas (Cuba)

Efraín Benitez Machirán

SITRANDE (Paraguay)

Esteban Montania

Vicente Avalos Salinas

Sindicato 1 Chilquinta Energía (Chile)

Luis Pardo Olmos



Sindicato de Luz y Fuerza de Mar del Plata - CTA-Autónoma - FeTERA

www.lyfmdp.org.ar



[@luzyfuerzamdp](https://twitter.com/luzyfuerzamdp)



[luzyfuerzamdp](https://www.facebook.com/luzyfuerzamdp)





ENCUENTRO INTERNACIONAL

12 y 13 de Octubre de 2018 - Mar del Plata - Argentina

La Energía como Derecho Humano un problema de todos

DECLARACIÓN DEL SEMINARIO INTERNACIONAL “LA ENERGÍA COMO UN DERECHO HUMANO, UN PROBLEMA DE TODOS” ANTE EL NUEVO ATAQUE NEOLIBERAL DE PETROBRAS AL URUGUAY Y LOS TRABAJADORES

Sindicato Mexicano de Electricistas (México)

Gerardo Avelar Flores

Hugo Ortega Comezaña

UTIER (Puerto Rico)

Angel Figueroa Jaramillo

Frente Sindical León Duarte (PIT-CNT) (Uruguay)

Gabriel Portillo

Marcelo Recalde Cabrera

FUECyS DDHH (PIT-CNT)

Raúl Ferrando

FANCAP (Uruguay)

Oscar Duarte

Bruno Calleros

Julio Mujtarian

AUTE (Uruguay)



Sindicato de Luz y Fuerza de Mar del Plata - CTA-Autónoma - FeTERA

www.lyfmdp.org.ar



@luzyfuerzamdp



luzyfuerzamdp





ENCUENTRO INTERNACIONAL

12 y 13 de Octubre de 2018 - Mar del Plata - Argentina

La Energía como Derecho Humano un problema de todos

DECLARACIÓN DEL SEMINARIO INTERNACIONAL “LA ENERGÍA COMO UN DERECHO HUMANO, UN PROBLEMA DE TODOS” ANTE EL NUEVO ATAQUE NEOLIBERAL DE PETROBRAS AL URUGUAY Y LOS TRABAJADORES

Yoanna Costabile

Alvaro Rodriguez

Edward Rodriguez

Gonzalo Castelgrande

UAOEGAS (Uruguay)

Martin Guerra

Fabrizio Sosa

CGT (Francia)

Marc Bontemps

FUP Federacao Unica dos Petroleiros (Brasil)

Eneias Zanelato Carvalho

Sindicato de Servidores Públicos Municipais de Sao Mateus-Es (Brasil)

Jaciara Teixeira do Nascimento

Sindicato de Luz y Fuerza La Pampa (Argentina)

Julio Acosta



Sindicato de Luz y Fuerza de Mar del Plata - CTA-Autónoma - FeTERA

www.lyfmdp.org.ar



[@luzyfuerzamdp](https://twitter.com/luzyfuerzamdp)



[luzyfuerzamdp](https://www.facebook.com/luzyfuerzamdp)





ENCUENTRO INTERNACIONAL

12 y 13 de Octubre de 2018 - Mar del Plata - Argentina

La Energía como Derecho Humano un problema de todos

DECLARACIÓN DEL SEMINARIO INTERNACIONAL “LA ENERGÍA COMO UN DERECHO HUMANO, UN PROBLEMA DE TODOS” ANTE EL NUEVO ATAQUE NEOLIBERAL DE PETROBRAS AL URUGUAY Y LOS TRABAJADORES

José Luis Pereyra

CTA-Autónoma (Argentina)

Fernando Cardozo

Sindicato de Luz y Fuerza de Mar del Plata (Argentina) y FeTERA (Argentina)

José Rigane

Motor Económico (Argentina)

Raúl Dellatorre



Sindicato de Luz y Fuerza de Mar del Plata - CTA-Autónoma - FeTERA

www.lyfmdp.org.ar



@luzyfuerzamp



luzyfuerzamp

